Folgende **Lehrerinnen und Lehrer** haben im **Schuljahr 2011/12** an der Rheingauschule begonnen:

- Frau Becker (Biologie, Sport)
- Frau Dertz (Deutsch, ev. Religion; 1.2.2012)
- Herr Gotschy (Deutsch, Englisch)
- Frau Kramb (Deutsch, Geschichte, Biologie)
- Frau Loche (Mathe, Physik; 1.2.2012)
- Frau Nolden (Spanisch, Musik)
- Frau Oischinger (Deutsch, Englisch, Spanisch)
- Frau Overdick (Mathematik, Geschichte; 1.2.2012)
- Herr Schröder (Mathematik, Physik)

Weiterhin haben folgende **Referendare** am **1.11.2011** ihren Dienst an der Rheingauschule angetreten:

- Herr Hertwig (Deutsch, Musik)
- Frau May (Ethik, Kunst)



Neue Lehrerinnen und Lehrer 2010/11

Angelika Kramb (Deutsch, Geschichte, Biologie)

Nach dem erfolgreichen Abschluss meines Referendariats an der Rheingauschule im letzten Schuljahr habe ich mich sehr gefreut, mit Beginn dieses Schuljahres auch als Lehrerin für meine drei Lieblingsfächer an der Rheingauschule bleiben zu können. Als gebürtige Rheinhessin fühle ich mich der Region sehr verbunden, wie sich auch an der Wahl meines Studienortes (Johannes-Gutenberg-Universität Mainz) zeigt. Hier wohne ich mit meinem Mann und genieße an fünf Tagen in der Woche den schönsten Schulweg durch eine Landschaft, in der andere Menschen Urlaub machen.

Da ich außerdem norddeutsche Wurzeln habe, zieht es mich natürlich regelmäßig ans Meer und nach Skandinavien - am liebsten nach Dänemark! Meine Hobbys sind Ausreiten (habe ein Pferd), Dänisch, Spaziergänge durch die Natur (mit Bestimmungsbuch) und moderne deutsche Literatur.

Juliane Nolden (Spanisch, Musik)

Frau Juliane Nolden unterrichtet seit dem 1. August 2011 an der Rheingauschule Musik und Spanisch.

Nach ihrem I. Staatsexamen (Studium 2003-2008) leistete sie ihr Referendariat in Bad Kreuznach ab. Seit 2009 ist sie Musiklehrerin für Querflöte. Aus Ingelheim, ihrer Heimat, kommend, wohnt sie nun mit ihrem Ehemann in Mainz.

In ihrer Freizeit spielt sie Querflöte in der Rheinhessischen Bläserphilharmonie und beim Landesblasorchester, mit denen sie auch auf Konzertreisen und Wettbewerbe geht. Ansonsten entspannt sie sich bei diversen Sportarten, wie Skifahren, Schwimmen und Triathlon.

Birgit Dertz (Deutsch, ev. Religion)



Ich bin Birgit Dertz und unterrichte die Fächer Deutsch und ev. Religion. Seit Dezember 2011 bin ich an der Rheingauschule tätig. Sowohl mein Studium als auch mein Referendariat habe ich in meiner Heimatstadt Kassel absolviert, bevor ich 1999 meine erste Stelle am Gymnasium Eltville annahm und dort einige Jahre unterrichtete. Nach einer längeren Pause, in der ich mich um meine beiden Kinder gekümmert habe, bin ich nun hier in Geisenheim und freue mich auf die neuen Schüler, Kollegen und Aufgaben.

In meiner Freizeit unternehme ich gerne etwas mit meiner Familie und Freunden. Weiterhin habe ich große Freude am Lesen und am Besuch kultureller Veranstaltungen. Sofern es meine Zeit zulässt, treibe ich manchmal aus Vernunftgründen Sport und gönne mir Mußestunden beim Malen. Mit meiner Familie lebe ich in Eltville.